

REGLEMENTS

Exposition de Richmond ~ Tire de Tracteurs Le 8 septembre 2024

- Tout tracteur doit passer sur la balance à l'inscription entre **8h30 et 12h**.
- La compétition est réservée aux personnes âgées de **18 ans** et plus.
- Il n'y a pas de classe special pour les femmes, elles peuvent participer dans les classes régulières.
- Les inscriptions **seront limitées à 2 classes par tracteur**.
- **Frais d'inscription: 20.00\$ PAR CLASSE**

CLASSES	LIVRES								
PRO-FARM	7500	9500	11 500	13 500					
OPEN	7500	9000	12 000	15 000	18 000	21 000	25 000	30 000	

- La compétition est ouverte à tous les tracteurs de ferme standards. 3000 RPM ET MOINS
- AUCUN DEUXIEME CARBURANT
- Gouverneur obligatoire sur le carburateur pour les tracteurs au gas.
- PTO accessible et fonctionnel pour la classe (open)
- le 3eme point (rockshaft) en opération.
- Dans la classe (open) les turbos doivent etre d'origine.
- **Un espace de 8 pouces par 8 pouces au dessus de la barre de tire exempt de toute obstruction.**
- La hauteur maximale du dessus de la barre de tire ne devra pas **excéder 21 pouces** à partir du sol.
- Les pesées seront permises seulement pour rendre le poids du tracteur à la limite maximale de la classe, mais les tracteurs devront etre dépourvus de pelles. **Les pesées avant ne doivent pas excéder 30 pouces du chassis du tracteur.**
- Les roués doubles ainsi que les chenilles seront permises dans les classes de 25 000 et 30 000 livres.
- Les tracteurs quatre roues motrices seront acceptées dans la compétition et seront autorisés à embrayer les roues avant.
- A partir du début de la compétition, les concurrents devront **ETRE PRETS LORSQUE LEUR TOUR VIENDRA, SINON ILS SERONT RAYÉS DE LA COMPÉTITION.**
- Lors de la compétition, aucun passager n'est admis sur le tracteur, sous peine de disqualification du concurrent.
- Lors du départ, le concurrent devra tendre la chaine doucement afin de ne rien briser.
- Lors des essais, dès que la traine cessera d'avancer, **LE CONCURRENT DEVRA IMMEDIATEMENT IMMOBILISER SON TRACTEUR AFIN DE NE PAS CREUSER LA PISTE, SOUS PEINE DE DISQUALIFICATION.**
- Lors de son essai, si le concurrent rate son depart à l'intérieur de 100 pieds, il aura droit à un autre essai.

- Pour des raisons de sécurité, *toute boisson alcoolisée sera interdite lors de la compétition.*
- Les conducteurs devront se comporter de manière responsable, civilisée et sécuritaire en tout temps sur la piste. Une fois essai terminé, le participant devra retourner dans le stationnement à vitesse réduite et sécuritaire.
- De plus, si aux yeux des officiels, une personne parait avoir les facultés affaiblies ou ne se conforme pas à ces règlements, elle sera automatiquement disqualifiée.
-
- **POUR LES TRACTEURS PRO-FARM ET PRO-STOCK.....VOIR LES REGLEMENTS ASTTQ**

En foi de quoi, j'ai signé à Richmond le 8 septembre 2024

Les organisateurs de cette compétition ainsi que la Société d'Agriculture de Richmond se dégagent de toutes responsabilités, et tout dommages causés par ou à un(e) concurrent(e).

Seul le conducteur et propriétaire du tracteur devra assumer les responsabilités et les frais.

REGULATIONS

Richmond Exhibition ~ Farm Tractor Pulls

September 8, 2024

- All tractors must be weighed at registration between 8:30 a.m. and 12 p.m.
- The competition is reserved for people aged 18 and over.
- There is no special class for women, they can participate in regular classes.
- **Entries will be limited to 2 classes per tractor. Registration Fee: \$20.00 PER**

CLASSES	LIVRES								
PRO-FARM	7500	9500	11 500	13 500					
OPEN	7500	9000	12 000	15 000	18 000	21 000	25 000	30 000	

- The competition is open to all standard farm tractors. 3000 RPM AND LESS
- NO SECOND FUEL
- Mandatory governor on the carburettor for gas tractors.
- Accessible and functional PTO for the class (open)
- the 3rd point (rockshaft) in operation.
- In the class (open) the turbos must be original.
- **A space of 8 inches by 8 inches above the drawbar free of any obstruction.**

- The maximum height of the top of the drawbar **must not exceed 21 inches** from the ground.
- Weigh-ins will be permitted only to bring the weight of the tractor up to the maximum limit of the class, but the tractors must be without shovels. **Front weights must not exceed 30 inches from the tractor frame.**
- Double wheels and tracks will be permitted in the 25,000 and 30,000 lb classes.
- Four wheel drive tractors will be accepted in competition and will be allowed to engage the front wheels.
- From the beginning of the competition, the competitors must **BE READY WHEN THEIR TURN COME, OTHERWISE THEY WILL BE STRICTLED FROM THE COMPETITION.**
- During the competition, no passenger is allowed on the tractor, under penalty of disqualification of the competitor.
- During the start, the competitor must stretch the chain gently so as not to break anything.
- During practice, as soon as the train stops moving forward, **THE COMPETITOR MUST IMMEDIATELY IMMOBILIZE HIS TRACTOR SO AS NOT TO DIG UP THE TRACK, UNDER PAINTING DISQUALIFICATION.**
- During his attempt, if the competitor misses his start within 100 feet, he will be entitled to another attempt.
- For security reasons, *all alcoholic beverages will be prohibited during the competition.*
- Drivers must behave in a responsible, civilized and safe manner at all times on the track. Once the test is over, the participant must return to the parking lot at a reduced and safe speed.
- In addition, if in the eyes of the officials, a person appears to be impaired or does not comply with these rules, he will be automatically disqualified.
- FOR PRO-FARM AND PRO-STOCK TRACTORS.....SEE ASTTQ REGULATIONS

In witness whereof, I have signed at Richmond on September 10, 2023

The organizers of this competition as well as the Richmond Agricultural Society disclaim all liability and any damages caused by or to a competitor.

Only the driver and owner of the tractor will bear the responsibilities and costs.